

**LA C.G.T. AUX
TRAVAILLEURS
DE
FRANCE**

***prolongez
le succès
de la grève
par une
victoire
de la
démocratie***

travailleurs, travailleuses

Après avoir, pendant plusieurs semaines et par millions, mené avec succès une grève massive et généralisée pour la satisfaction de vos revendications, vous allez accomplir les 23 et 30 juin prochains un acte qui engagera votre avenir.

Dans ces circonstances, la C.G.T. estime de son devoir de s'adresser à vous. Son indépendance à l'égard des partis politiques ne saurait la conduire à l'indifférence et à la neutralité face à un événement dont les conséquences commanderont directement la situation des travailleurs qu'elle a pour mission de défendre.

Dès l'origine, et tout au long des 10 années écoulées, la C.G.T. a dénoncé et combattu les méfaits du pouvoir personnel, la coalition du gouvernement et du grand Patronat dirigée contre les conditions de vie et de travail des masses laborieuses.

Elle s'est résolument prononcée pour l'union de toutes les forces de gauche sur la base d'un programme commun comportant les revendications essentielles de la classe ouvrière. Elle a soutenu toutes les initiatives et salué les progrès réalisés dans cette voie.

L'appel qu'elle lance aujourd'hui s'inscrit dans cette ligne permanente. Il procède de sa volonté d'aider sur tous les plans les travailleurs à faire face à leurs préoccupations, à résoudre leurs difficultés et à consolider leurs succès. Il répond à la volonté de changements profonds que portait en lui le mouvement de grèves revendicatives, un mouvement dont la victoire, déjà acquise dans la plupart des secteurs, doit être étendue aux derniers bastions de la résistance patronale et gouvernementale.

travailleurs, travailleuses

Le Chef de l'Etat, après bien des manœuvres, a dû se résoudre à la dissolution de l'Assemblée nationale. Celle-ci venait pourtant, grâce à une majorité gaulliste et « centriste », de refuser de renverser le Gouvernement. Le recours à des élections générales dans ces conditions constitue un premier recul politique du pouvoir. Il ouvre des perspectives nouvelles qu'il convient de mettre à profit.

L'occasion vous est ainsi donnée de prolonger et de compléter, en tant que citoyens, l'action que vous avez engagée en tant que salariés.

Les grèves que vous avez menées pour faire aboutir des revendications posées depuis trop longtemps ont contraint le Gouvernement et le Patronat à des concessions substantielles.

Le bilan de ces luttes, pour aussi riche qu'il soit, laisse entières deux questions de première importance. Il s'agit :

- d'une part, de la garantie du pouvoir d'achat de vos salaires, traitements, retraites et pensions ;
- d'autre part, de l'abrogation des ordonnances portant atteinte à la Sécurité sociale.

Ce sont là deux exigences que le Gouvernement et le Patronat se sont refusés à satisfaire et qui demeurent fort justes au centre de vos préoccupations.

Le maintien du pouvoir personnel, dévoué aux grandes sociétés capitalistes et qui n'a pas hésité à recourir à une répression policière sanglante, s'oppose à toute politique réelle de progrès social et fait planer une menace constante sur les conquêtes que la grève a permises.

Il serait en particulier inadmissible que les augmentations de salaires obtenues par votre action, et amplement justifiées, soient neutralisées par la hausse des prix et l'aggravation des impôts.

Il est possible qu'il en soit autrement. Mais à la condition expresse :

- de modifier fondamentalement la politique économique et financière ;
- de mettre en cause les options jusqu'ici imposées par les grandes puissances industrielles et bancaires ;
- d'en finir avec les privilèges exorbitants dont le pouvoir les a comblées ;
- d'adopter une orientation foncièrement démocratique pour la gestion de l'économie et des finances permettant une politique de soutien du pouvoir d'achat et de plein emploi, sans inflation.

Le pouvoir, ébranlé par le mouvement de masse, prétend à nouveau vous tromper par la duperie de la « participation » faisant suite à celle de « l'intéressement », nouvelles versions de l'« Association Capital-Travail ».

On a vu ce qu'il en était de ses intentions réelles par la façon dont il a porté atteinte au droit des travailleurs à la gestion de leurs propres affaires dans le domaine de la Sécurité sociale ! Par contre, le programme de la C.G.T., par son orientation et les mesures concrètes qu'il propose assure la garantie des changements profonds auxquels aspirent les travailleurs et qui correspondent à leurs intérêts !

La démocratie économique et politique qu'il préconise, notamment par la nationalisation des secteurs-clés de l'économie et une gestion comportant des responsabilités effectives pour la classe ouvrière et ses organisations syndicales, demeure la condition indispensable d'une direction de l'économie dans le sens du progrès social et de l'intérêt national.

Tel sera l'enjeu des prochaines élections générales.

Voilà pourquoi vous repousserez, par votre vote des 23 et 30 juin, les responsables de la situation actuelle, tous ceux qui, depuis 10 ans, ont à des titres divers, approuvé ou cautionné l'offensive du patronat et du gouvernement contre vos salaires et vos droits sociaux, tous ceux qui ont ainsi permis que se développent l'injustice fiscale et le chômage, tous ceux qui ont soutenu les pleins pouvoirs dont sont issues les ordonnances anti-sociales.

travailleurs, travailleuses

Conscients de la nécessité d'assurer la sauvegarde de vos droits économiques et sociaux, vous prolongerez votre action pour les revendications en vous prononçant pour l'abrogation des ordonnances et la mise en œuvre d'une politique nouvelle dirigée contre la domination des monopoles et tendant :

- à conserver leur pleine valeur aux résultats que vous avez arrachés ;
- à rénover l'enseignement et la formation professionnelle ;
- à assurer l'objectivité de l'information, en particulier sur les antennes de l'O.R.T.F. ;
- à créer les conditions du plein emploi adaptées à l'évolution du monde moderne ;
- à promouvoir une réforme démocratique de la fiscalité ;
- en bref, à mettre les progrès énormes de la science et techniques au service de l'amélioration de la condition des travailleurs.

***Vous soutiendrez l'Union véritable
des Forces de Gauche
sur la base d'un programme commun***

TRAVAILLEURS TRAVAILLEUSES

*tous ensemble
complétons les succès de
la lutte revendicative
ouvrons résolument la voie
à une démocratie
fondée sur le progrès social
pour le bien-être
dans la liberté et la paix*

Supplément gratuit à la « Vie Ouvrière »,
No 1242 du 13 juin 1968.
Directeur de la publication : KRASUCKI.

Paris, 13 juin 1968.

Le Comité Confédéral National de la CGT

S.G.P. - Paris.